

Artikel vom 11.10.2023

Antrag unserer Stadtratsfraktion

Neubau von Schulschwimmbädern und Erhalt der Standorte an Grundschulen



Die CSU-Stadtratsfraktion hat heute einen wichtigen Antrag eingereicht, der sich für den Neubau der Schulschwimmbäder an den bisherigen Standorten der Grundschulen Pestalozzistraße, Christoph-Columbus-Grundschule und der Gotthold-Ephraim-Lessig-Grundschule in unserer Stadt einsetzt und sich auf den von uns bereits vor einem Jahr gestellten Antrag stützt. Seit Ende 2022 sind für den langfristigen Erhalt des Schwimmbetriebs und den Fortbestand der Standorte keine nennenswerten Fortschritte durch die Stadtverwaltung zu verzeichnen, weshalb sich die Notwendigkeit dieses Antrags für die CSU ergibt.

Der Antrag der CSU-Stadtratsfraktion beinhaltet die folgenden Hauptpunkte:

1. Der Sanierungsstand des Lehrschwimmbeckens der Christoph-Columbus-Grundschule wird aufrechterhalten, und parallel dazu wird umgehend mit der Planung eines Neubaus auf dem Schulgelände begonnen.
2. Die Nutzbarkeit des Lehrschwimmbeckens an der Gotthold-Ephraim-Lessig-Grundschule wird, wie bereits zugesagt, kurzfristig wiederhergestellt, und die Planung des Neubaus zusammen mit der Schulsporthalle wird umgehend in Angriff genommen.
3. Das Lehrschwimmbad an der Grundschule Pestalozzistraße ist aufgrund statischer Mängel

anscheinend nicht sanierbar. Hier soll durch die Verwaltung ebenfalls sofort mit der Planung eines neuen Schwimmbades auf dem Schulgelände begonnen werden. Damit dieses auch wieder, wie bisher, von der Grundschule Ringsee mitbenutzt werden kann.

4. Die Verwaltung wird zudem aufgefordert, ein umfassendes Gesamtkonzept zur Wiederherstellung des schulübergreifenden Schwimmbetriebs zu erstellen und mit einem klaren zeitlichen Ablaufplan zu versehen.

Die CSU-Stadtratsfraktion betont die Dringlichkeit dieser Maßnahmen. Das Lehrschwimmbecken der Christoph-Columbus-Grundschule hat nur noch eine begrenzte Nutzungsdauer von 3 - 5 Jahren, daher ist die Planung eines Neubaus notwendig, um den Schwimmbetrieb kontinuierlich aufrecht erhalten zu können. Ein längeres Ausfallen des Schwimmbetriebs wäre inakzeptabel und hätte schwerwiegende Auswirkungen auf die Schwimmausbildung der Kinder.

Ebenso dringlich ist die kurzfristige Wiederherstellung des Schwimmbetriebs an der Gotthold-Ephraim-Lessig-Grundschule, da dort derzeit kein Schwimmunterricht stattfinden kann. Die Schülerinnen und Schüler benötigen dringend Zugang zu dieser wichtigen Bildungsressource - zudem bieten Lehrschwimmbecken an Schulen einen viel höheren Sicherheitsstandard.

Die CSU-Stadtratsfraktion ruft die Stadtverwaltung dazu auf, diesen Antrag sorgfältig zu prüfen und die notwendigen Schritte einzuleiten, um die Schwimmausbildung unserer Kinder zu sichern und zu verbessern. Die Sicherheit und das Wohlbefinden unserer Schülerinnen und Schüler stehen an erster Stelle, und der Schwimmunterricht ist ein unverzichtbarer Bestandteil ihres schulischen Lebens.

Fraktionsvorsitzender Franz Wöhl

”

Das Schwimmen ist von grundlegender Bedeutung und eine unverzichtbare Fertigkeit, die unsere Kinder bis zur 4. Klasse erlernen sollten, da dies in diesem Alter am effektivsten und nachhaltigsten geschieht.

“